



# ちゅうりっぷ通信

2022年 11月 第4号



## お芋掘りごっこ



木の葉も色付き始め朝晩の空気もひんやりと冷たく感じられるようになりました。散歩に行く機会も増え豊かな秋の自然を満喫しています。最近ではお友達の名前を呼び合い、仲良く会話をしながら遊んでいます。これから一段と寒くなる季節、体調管理に努めていきたいと思ひます。

先日お部屋でお芋掘りごっこを行いました。始める前にさつまいもは子ども達が白い紙に絵の具を塗りお芋の形に丸めたものを使用しました。お芋の絵本を読むと「お芋って土の中にあるんだね!」「いっぱい繋がってて凄いな!」と話していた子ども達。いざ、みんなで芋掘りごっこ!ビニールプールを畑に見立てこの中に作ったお芋を入れました。上には新聞紙を被せて中が見えず、ドキドキしながら「うんとこしょ!どっこいしょ!」の掛け声でお芋のツルを引っ張ると大きなお芋がたくさん出てきました。「やったー!抜けた!」と目を輝かせて教えてくれ、抜けたお芋を大切に持ちとて楽しそうなお子達でした。



## 世界の国旗



朝のお集まり時に世界の国旗カードを覚え始めました!自分たちの住んでいる日本から、アメリカや中国、韓国など少しずつ覚えています。カードを見せると「アメリカ!」「にっぽん!」と元気に答えてくれる子ども達。国名がなかなか出ずカードを見てアメリカを「お星様合衆国!」やスリランカを「ライオンの国!」と真剣に答える姿はとても可愛らしいです。また、自由遊びには室内にある世界地図のポスターを友達同士で見、「これなーんだ!」「これはにっぽん!」と保育士の真似をしてクイズを出し合う姿がありました!あっという間にスラスラ言えるようになり子ども達の吸収力には私達も驚いています。是非お家でも国旗のカードを見せて子ども達に聞いてみてください!



### \*お部屋の様子\*

お友達と協力して動物園やドミノを作ったよ!

